

hinunter dann links in eine Querstraße: „Bal Tabarin“. Es war ein sehr großes Lokal, mit einem Rang, zu dem eine Treppe hinaufführte. Zuerst war es noch ziemlich leer, und wir standen so herum und

★



★

widerstanden den dringenden Aufforderungen der Kellner, denn wir mochten an diesem Abend keinen Sekt mehr sehen, geschweige denn trinken. Aber weil doch irgend etwas geschehen mußte, so vertiefte ich mich in eine Unterhaltung mit einem gleichfalls herumstehenden Mädchen, zur Ermittlung der wirtschaftlichen Lage ihrer Branche.

Von Stufe zu Stufe

Die Cancan-Tänzerinnen eine Minute vor dem Auftreten